



INFORME DE OMISIÓN DE FISCALIZACIÓN

(A los efectos del artículo 103, apartado 4, de la Ley Foral 13/2007, de 4 de abril, de la Hacienda Pública de Navarra)

Esta Intervención Delegada ha recibido la propuesta de Resolución del Director Gerente del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea por la que se autoriza un gasto por la que se autoriza un gasto y se reconoce la obligación de abonar 1.256.685,55 euros a Ambulancias Baztán – Bidasoa, S.L, por regularización de la prestación de los servicios de transporte sanitario público urgente y no urgente de las zonas de Pamplona, de Baztán-Bidasoa-Alsasua y de Estella-Tafalla, durante el mes de septiembre de 2023.

La empresa Ambulancias Baztán Bidasoa SL presenta la factura 23000263 de fecha 30 de septiembre de 2023, e importe 1.235.509,13 euros correspondiente a la regularización de la prestación de los servicios de transporte sanitario público urgente y no urgente de las zonas de Pamplona y 21.176,42 euros correspondiente a servicios puntuales de Baztán-Bidasoa-Alsasua y de Estella-Tafalla, durante el mes de septiembre de 2023.

El gasto propuesto se imputará a la partida 540002 52833 2231 311100, denominada “Plan de atención de emergencia sanitaria y ambulancias”, del Presupuesto de Gastos de la Gerencia del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea para el ejercicio 2023.

El expediente contable correspondiente tiene el número 0190004522.

El órgano gestor incorpora a la propuesta de Resolución un informe sobre la necesidad de abonar esta factura. Los puntos a destacar del informe son:

- Último contrato licitado: AÑO 2013
Mediante Resolución 187/2013, de 7 de febrero, del Director Gerente del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea, se adjudicó a Ambulancias Baztán Bidasoa SL el

servicio de transporte sanitario, de las zonas de Pamplona y de Baztán-Bidasoa-
Alsasua; y mediante Resolución 326/2014, de 26 de marzo, del Director Gerente
del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea, de la zona de Estella-Tafalla.

- Vencimiento de los contratos: diciembre 2016
Ambos contratos vencieron sin probabilidad de prórroga el 31 de diciembre de
2016.

- Situación actual de la licitación del servicio de transporte sanitario.
Después de más de 6 años desde el vencimiento del contrato, no existe
actualmente publicada ninguna licitación del servicio.

Aun no existiendo contrato, la empresa Ambulancias Baztán Bidasoa, S.L. continúa
prestando el servicio de traslados sanitarios urgentes y no urgentes para el área de
Pamplona, Baztán y Estella – Tafalla desde el año 2017 hasta hoy.

- Precio del servicio prestado:
 - Para el año 2020, siguiendo los criterios de actualización de precios se
actualizaron los precios teniendo en cuenta la aplicación del Convenio, así como
el coste derivado de la inclusión de 3 nuevas ambulancias, tipo 3, por incremento
de servicios, principalmente para consultas, para poder satisfacer la demanda
con las mismas garantías de calidad.
 - Por otro lado, a partir del 16 de noviembre de 2020 se incrementa la flota
de ambulancias del programado en una ambulancia SVB en la zona de Lodosa.
Dicha ambulancia se contrata para cubrir las necesidades motivadas por el
incremento de traslados que ya venimos arrastrando desde hace tiempo, y que
incrementa la factura mensual.
 - Para el año 2021, la empresa informa a este Servicio de Gestión de
Prestaciones y Concierdos, siguiendo los criterios de actualización de precios
visto más arriba, sobre las cifras a tener en cuenta para el precio mensual a
abonar, donde incluye la actualización en aplicación de Convenio, conformado
por el IPC Convenio (2,8%), la antigüedad (1,5%) y la extinción de contrato por
jubilación 64 años (1.086,74 euros). Todo ello supone que la parte fija, aquella

que recoge la financiación de los servicios contratados en el último contrato ya vencido, ascienda a 1.036.380,80 euros mensuales.

- A comienzos del año 2022 se revisa la cantidad anterior atendiendo a las subidas salariales recogidas en el Convenio para el 2022 (2,9%), el incremento generalizado de los precios (IPC 2021 del 6,5%) y el extraordinario encarecimiento del combustible. Por estos tres motivos, la parte fija mensual de la que se partía en 2021 se incrementa en 48.600,56 euros.

- A partir del mes de julio, tras revisar la evolución del precio del combustible, se incrementa la parte fija en 12.906,30 euros/mes para cubrir el incremento del precio que excede de la previsión inicial.

- Durante el pasado mes de febrero se acordó con la empresa las actualizaciones correspondientes a 2023, además del importe a pagar a los trabajadores en concepto de atrasos salariales correspondientes a 2022.

- El artículo 13 del convenio del transporte sanitario en Navarra establece que en el caso de que el IPC estatal en cada uno de los años de vigencia del convenio superara la subida salarial pactada, se revisarán las tablas salariales con la diferencia, que se abonará dentro del primer trimestre del año siguiente. La subida salarial aplicada en 2022 fue de un 2,9% pero el IPC 2022 ha ascendido hasta el 5,7%.

- Para el año 2023 las actualizaciones pactadas han sido las siguientes:

- Respecto a los salarios se han aplicado las subidas recogidas en el convenio: un 3%, más un 1% correspondiente a la antigüedad y un 0,6% correspondiente al mecanismo de equidad intergeneracional. El referido mecanismo se regula en la disposición final cuarta de la ley 21/2021, de 28 de diciembre, de garantía del poder adquisitivo de las pensiones y de otras medidas de refuerzo de la sostenibilidad financiera y social del sistema público de pensiones. Todo ello implica una subida salarial de 491.435,55 € anuales (40.952,96 € mensuales).

- Al resto de gastos generales (excluido el combustible) se les ha aplicado el IPC subyacente 2022, un 7%, dando lugar a un incremento anual de 122.146,94 € (10.178,91 € mensuales).

- En cuanto al combustible, si bien se decide mantener temporalmente, la compensación vigente por el encarecimiento de su precio, ésta se actualiza en mayo, con efecto retroactivo desde enero de 2023. El importe a facturar desde

principios de año pasa a ser de 15.884,68 euros en lugar de los 19.359,45 euros facturados, por lo que procede una compensación de 13.927,98 euros de los meses de enero a abril de 2023 de la empresa al Servicio Navarro de Salud – Osasunbidea.

- Para los servicios extra se ha aplicado el IPC medio anual 2022 (8,4%) manteniendo el criterio que se utilizó el año pasado.

Respecto a la facturación del mes de septiembre de 2023, el Servicio de Gestión de Prestaciones y Conciertos ha comprobado que la empresa ha realizado dichos servicios, así como el derecho de cada uno de los pacientes a dicha prestación. Por tanto, corresponde abonar a la empresa tanto la parte fija, 1.145.544,76 euros, como los siguientes conceptos, no recogidos en el contrato vencido en 2016 y que se detallan a continuación. Dentro de estos conceptos, diferenciamos entre los que tienen vocación de permanencia que se suman a la parte fija y los que tienen carácter puntual que figuran en la misma factura, pero en concepto aparte.

Entre los conceptos con vocación de permanencia encontramos los siguientes:

- Alquileres o rentings de ambulancias caducadas: Debido al envejecimiento de la flota de ambulancias, las empresas se han visto obligadas a alquilar ambulancias que sustituyan a las ambulancias viejas. Aunque se paga la factura correspondiente a estos alquileres, se descuenta la amortización que la parte fija recoge por las ambulancias viejas sustituidas. La estimación de esta amortización se explica en el informe de Estimación del gasto mensual por amortización de ambulancias, de fecha 27 de julio de 2021, remitido desde el Servicio de Gestión de Prestaciones y Conciertos a la Intervención Delegada. En definitiva, el precio facturado por este concepto para este mes ha sido de 24.093,03 euros. Estos precios no se actualizan en 2023.
- Alquileres SVB: Desde el Servicio de Urgencias Extrahospitalarias (SUE), se indica la necesidad de incrementar la flota en dos ambulancias SVB motivado por un incremento en la demanda de los servicios. Una de ellas es para ser utilizada por el propio personal del SUE, y la otra se mantiene en reserva, debido a la necesidad de mantener el mismo número de vehículos en caso de posibles

averías o visitas a taller, que dada la antigüedad de las ambulancias son muy habituales. Por este motivo, el coste mensual de los servicios queda incrementado exclusivamente por el coste del alquiler de los dos vehículos por parte de la empresa, que supone un total de 4.351,68 euros. Estos precios no se actualizan en 2023.

- SVB Pamplona 12 horas: El incremento de servicios en la zona de Pamplona ha hecho necesario incrementar la flota de ambulancias en una SVB desde el 14 de febrero de 2022, con horario de 10:00 horas a 22:00 horas. El precio acordado fue de 20.331,62 euros mensuales y para el año 2023 pasa a ser de 22.039,48 euros, un 8,4% (IPC medio anual 2022) más caro
- Dos ambulancias no asistenciales para la rehabilitación en el Hospital San Juan de Dios: Desde el 1 de junio de 2021, se requiere incrementar la flota de ambulancias en dos ambulancias, una de ella solo con conductor a 38,66 €/hora, y la otra con conductor y auxiliar a 63,96 €/hora, y ambas de lunes a viernes (laborables), 8 horas diarias. Estos precios hora recogen la actualización para este año 2023 del 8,4%. La tarifa de 2022 para la ambulancia con solo conductor era de 35,66 €/hora y la tarifa de 2022 para la ambulancia con conductor y auxiliar era de 59 €/hora. Durante el mes de septiembre se han computado 21 días, que hacen un total de 168 horas, siendo la factura de 17.240,16 euros ($21 * 8 * (38,66+63,96)$).
- Ambulancia SVA Tafalla. Aunque inicialmente se contrató únicamente para los meses de verano, el incremento de las asistencias a lo largo de todo el año hace necesario mantener esta ambulancia asistencial para que cubra la zona. Este servicio supone un gasto mensual de 22.240,02 euros, un 8,4% más que en 2022.

Respecto a los servicios de carácter puntual correspondientes al mes de agosto se contabilizan los siguientes:

- Una ambulancia no asistencial para la rehabilitación en el HSJD: Debido a un incremento importante, pero que se prevé transitorio, ha sido necesario incluir una ambulancia no asistencial con TES de lunes a viernes (laborables) a 63,96 €/hora, más el alquiler íntegro de la ambulancia que asciende a 1.641,33 €/mes. El precio/hora incluye la actualización correspondiente a 2023 del 8,4% por la que la tarifa pasa de 59 €/hora a 63,96 €/hora. En total, en el mes de

septiembre la factura por este concepto asciende a 12.386,61 €. Este recurso se inicia en el mes de julio y está previsto revisar su necesidad.

- Una ambulancia no asistencial para los servicios programados: Tras estudiar la actividad en el circuito no urgente, se concluye que es necesario incluir una ambulancia más, de lunes a viernes (laborables) a 38,66 €/h, más el alquiler íntegro de la ambulancia que asciende a 2.094,38 €/mes. El precio/hora incluye la actualización correspondiente a 2023 del 8,4% por la que la tarifa pasa de 35,66 €/hora a 38,66 €/hora. En total, en el mes de septiembre la factura por este concepto asciende a 8.589,26 €. Este recurso se inicia en el mes de julio y no se espera que se perpetúe pues se están tomando medidas para reducir las autorizaciones de transporte sanitario, especialmente en consultas.

- Con motivo de la visita e S.S.M.M. el día 8 de septiembre se solicitó una ambulancia de soporte vital avanzado (SVA) desde las 09:30 horas hasta las 14:30 horas. Siendo el precio por hora acordado con la empresa de 40,11 euros, el importe por este concepto asciende a 200,55 euros.

Por todo ello, la empresa ha presentado la factura número 23000263 por importe total de 1.256.685,55 euros referente al pago indemnizatorio (1.235.509,13 euros) y servicios puntuales (21.176,42 euros) correspondientes al mes de septiembre de 2023.

La Intervención Delegada en el departamento de Salud informa que la contratación de estos servicios no se ajusta a las disposiciones vigentes en materia de contratos, habiéndose omitido el expediente de contratación y prescindido de los trámites previstos para él en la Ley Foral de Contratos, incluida la fiscalización previa preceptiva del expediente.

Esta omisión de fiscalización, según lo dispuesto en el artículo 103, apartados primero, segundo y cuarto, de la Ley Foral 13/2007, de 4 de abril, de la Hacienda Pública de Navarra, hace que no se pueda reconocer la obligación ni tramitar el pago propuesto.

Se remite al efecto este informe al órgano gestor.

En el supuesto de que el expediente sea trasladado al Gobierno para su resolución y esta sea favorable, no eximirá de la exigencia de responsabilidades que en su caso hubiera lugar.

La Interventora Delegada en el departamento de Salud

Informe Propuesta de Acuerdo del Gobierno de Navarra, por el que se convalida la omisión de la preceptiva función interventora y se resuelve favorablemente la propuesta de resolución por la que se autoriza un gasto de 1.256.685,55 euros y se reconoce la obligación de abonar dicho importe a la empresa Ambulancias Baztán-Bidasoa, S.L., por regularización de la prestación de los servicios de transporte sanitario público urgente y no urgente de las zonas de Pamplona, de Baztán-Bidasoa-Alsasua y de Estella-Tafalla, durante el mes de septiembre de 2023.

La Jefa del Servicio de Gestión de Prestaciones y Conciertos, con la conformidad de la Directora de Asistencia Sanitaria al Paciente del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea propone autorizar un gasto de 1.256.685,55 euros y reconocer la obligación de abonar la factura presentada por la empresa Ambulancias Baztán-Bidasoa, S.L., por regularización de la prestación de los servicios de transporte sanitario público urgente y no urgente de las zonas de Pamplona, de Baztán-Bidasoa-Alsasua y de Estella-Tafalla, durante el mes de septiembre de 2023.

De los datos obrantes en el expediente, se desprende que la empresa Ambulancias Baztán-Bidasoa, S.L. ha realizado esta prestación de los servicios de transporte sanitario público urgente y no urgente de las zonas de Pamplona, de Baztán-Bidasoa-Alsasua y de Estella-Tafalla, durante el mes de septiembre de 2023. en las mismas condiciones que las establecidas en el contrato en vigor hasta el 31 de diciembre de 2016, por encargo de la Administración y sin seguir los trámites establecidos en la normativa de contratación pública.

La Intervención Delegada en el Departamento de Salud ha emitido informe de omisión de fiscalización a los efectos del artículo 103 de la Ley Foral de la Hacienda Pública de Navarra, dado que la prestación del servicio tras la finalización del contrato no fue fiscalizada en su momento, debiéndose remitir al Gobierno de Navarra la decisión final respecto de aquellos expedientes cuya fiscalización se haya omitido y que presenten alguna infracción del ordenamiento jurídico u otro defecto que impida su convalidación sin más trámite.

En vista de que nos encontramos ante unas prestaciones ya debidamente ejecutadas pero sin el adecuado soporte contractual es forzoso explorar la posibilidad de acogerse a la teoría de la prohibición de enriquecimiento sin causa, construcción jurisprudencial en cuya virtud se palía, en determinadas condiciones, el indeseable desequilibrio que se produce cuando alguien que ejecuta una prestación sin el imprescindible basamento contractual, no ha generado por tal motivo el derecho a obtener el equivalente dinerario o en especie que le correspondería de haberse formalizado el oportuno contrato.

Son cuatro las condiciones que la jurisprudencia exige para poder aplicar esa doctrina (Sentencia del Tribunal Supremo de 23 de marzo de 1966, Sala de lo Civil, núm. 220):

- Un enriquecimiento por parte del demandado, representado por la obtención de una ventaja patrimonial, que puede producirse por un aumento del patrimonio (lucrum emergens) o por una no disminución del patrimonio (damnum cessans).
- Un empobrecimiento por parte del actor, representado a su vez por un daño, que puede constituir damnus emergens (daño positivo) y lucrum cessans (lucro frustrado), del que haya sido consecuencia el enriquecimiento del demandado.
- Falta de causa que justifique el enriquecimiento.
- Inexistencia de un precepto legal que excluya la aplicación del enriquecimiento sin causa.

A ello añade la jurisprudencia que es también exigible del negocio jurídico que pretenda acogerse a este remedio el hecho de que se halle presidido por la buena fe.

Las anteriores condiciones han sido acreditadas en el informe de la Jefa del Servicio de Gestión de Prestaciones y Conciertos, con la conformidad de la Directora de Asistencia Sanitaria al Paciente del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea que acompaña al expediente.

En consecuencia, se propone al Gobierno de Navarra la convalidación de la omisión de la fiscalización y la resolución favorable a la propuesta de Resolución citada.

En Pamplona, a once de octubre de dos mil veintitrés.

EL DIRECTOR GERENTE DEL SERVICIO NAVARRO
DE SALUD-OSASUNBIDEA
Jesús Alfredo Martínez Larrea

ACUERDO del Gobierno de Navarra, de 18 de octubre de 2023, por el que, a los efectos de lo dispuesto en el artículo 103.4 de la Ley Foral 13/2007, de 4 de abril, de la Hacienda Pública de Navarra, y a instancia del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea, se resuelven favorablemente los expedientes de abono de las facturas relacionadas en el anexo.

El Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea propone aprobar la autorización y disposición del gasto de las facturas relacionadas en el anexo, a los efectos de proceder a su abono.

Las disposiciones de gasto y ordenaciones de pagos propuestas tienen su fundamento en las prestaciones de servicios no sustentadas en una relación jurídica debidamente formalizada, al haber concluido previamente el plazo de ejecución de los contratos en su día suscritos, sin que en este momento se haya procedido a la adjudicación de un nuevo contrato, según se justifica en el expediente administrativo.

Tal y como se informa en el expediente, debido a la trascendencia de los servicios, su prestación se considera imprescindible, por lo que las empresas han venido prestándolos aun no habiéndose podido formalizar regularmente la correspondiente relación jurídica.

En vista de que nos encontramos ante unas prestaciones ya debidamente ejecutadas pero sin el adecuado soporte contractual, es forzoso explorar la posibilidad de acogerse a la teoría de la prohibición de enriquecimiento sin causa, construcción jurisprudencial en cuya virtud se palía, en determinadas condiciones, el indeseable desequilibrio que se produce cuando alguien que ejecuta una prestación sin el imprescindible basamento contractual, no ha generado por tal motivo el derecho a obtener el equivalente dinerario o en especie que le correspondería de haberse formalizado el oportuno contrato.

Son cuatro las condiciones que la jurisprudencia exige para poder aplicar esa doctrina (Sentencia del Tribunal Supremo de 23 de marzo de 1966, Sala de lo Civil, núm. 220):

- Un enriquecimiento por parte del demandado, representado por la obtención de una ventaja patrimonial, que puede producirse por un aumento del patrimonio (lucrum emergens) o por una no disminución del patrimonio (damnum cessans).

- Un empobrecimiento por parte del actor, representado a su vez por un daño, que puede constituir damnum emergens (daño positivo) y lucrum cessans (lucro frustrado), del que haya sido consecuencia el enriquecimiento del demandado.

- Falta de causa que justifique el enriquecimiento.

- Inexistencia de un precepto legal que excluya la aplicación del enriquecimiento sin causa.

A ello añade la jurisprudencia que es también exigible del negocio jurídico que pretenda acogerse a este remedio el hecho de que se halle presidido por la buena fe.

Acreditado lo anterior en el expediente y habiéndose remitido las propuestas de resolución a la Intervención Delegada en el Departamento de Salud, esta Intervención Delegada ha emitido informe de omisión de fiscalización a los efectos del artículo 103 de la Ley Foral de la Hacienda Pública de Navarra, dado que la prestación de los servicios tras la finalización del contrato no fue fiscalizada en su momento, debiéndose remitir al Gobierno de Navarra la decisión final respecto de aquellos expedientes cuya fiscalización se haya omitido y que presenten alguna infracción del ordenamiento jurídico u otro defecto que impida su convalidación sin más trámite.

Y así, aun no ajustándose plenamente la contratación del caso a las disposiciones vigentes en materia de contratos públicos, debe procederse a pagar los servicios prestados, en virtud de la teoría en cuya virtud se persigue evitar los enriquecimientos injustos, con el fin de evitar así el perjuicio que deriva del hecho de haber prestado de buena fe unos servicios a la Administración y a su instancia sin haber percibido la oportuna contraprestación.

En su virtud, el Gobierno de Navarra, a propuesta del Consejero de Salud,

ACUERDA:

1.º Resolver favorablemente, a los efectos de lo dispuesto en el artículo 103.4 de la Ley Foral 13/2007, de 4 de abril, de la Hacienda Pública de Navarra, los expedientes de abono de las facturas relacionadas en el anexo, por importe global de 1.695.376,01 euros.

2.º Trasladar este acuerdo al Director Gerente, a la Dirección de Gestión Económica y Servicios Generales, al Servicio de Presupuestos y Contabilidad, y al Servicio de Gestión de Prestaciones y Concierdos del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea; al Servicio de Gestión Económica y Servicios Generales de Atención Primaria; a la Intervención Delegada en el Departamento de Salud; a la Secretaría General Técnica, y al Negociado de Gestión de Resoluciones del Departamento de Salud, a los efectos oportunos.

Pamplona, dieciocho de octubre de dos mil veintitrés.

EL CONSEJERO SECRETARIO
DEL GOBIERNO DE NAVARRA

Félix Taberna Monzón

ANEXO

Concepto	Empresa a abonar	CIF	Importe	Fecha	Nº de Factura
Servicio gestión residuos del grupo 3 en los centros AP	Elirecon ERC, S.L. (1)	B20540357	20.893,46 €	Junio Julio y Agosto 2023	<ul style="list-style-type: none"> ▪ 2023/A/113630 ▪ 2023/A/114091 ▪ 2023/A/114435
Transporte sanitario público zonas de Pamplona, de Baztán-Bidasoa-Alsasua y de Estella-tafalla	Ambulancias Baztán-Bidasoa, S.L. (2)	B31399256	1.256.685,55 €	Septiembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> ▪ 23000263
Transporte sanitario Tudela y Sangüesa	Servicios SocioSanitarios Generales, S.L. (2)	B82765611	417.797,00 €	Septiembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> ▪ 04064
TOTAL			1.695.376,01 €		

NOTA:

Los gastos se imputarán del Presupuesto de Gastos de 2023, de las siguientes partidas:

(1) 547001-52300-2277-312200 "Gestión de residuos"

(2) 540002-52833-2231-311100 "Plan de atención de emergencia sanitaria y ambulancias"

RESOLUCIÓN 1129/2023, de 20 de octubre, del Director Gerente del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea, por la que se autoriza un gasto y se reconoce la obligación de abonar 1.256.685,55 euros a Ambulancias Baztán-Bidasoa, S.L., por regularización de la prestación de los servicios de transporte sanitario público urgente y no urgente de las zonas de Pamplona, de Baztán-Bidasoa-Alsasua y de Estella-Tafalla, durante el mes de septiembre de 2023.

La Jefa del Servicio de Gestión de Prestaciones y Conciertos propone autorizar un gasto y reconocer la obligación de abonar 1.256.685,55 euros a Ambulancias Baztán-Bidasoa, S.L., por regularización de la prestación de los servicios de transporte sanitario público urgente y no urgente de las zonas de Pamplona, de Baztán-Bidasoa-Alsasua y de Estella-Tafalla, durante el mes de septiembre de 2023.

De los datos obrantes en el expediente, se desprende que Ambulancias Baztán-Bidasoa, S.L. ha realizado estos servicios en las mismas condiciones que las establecidas en el contrato en vigor hasta el 31 de diciembre de 2016, por encargo de la Administración y sin seguir los trámites establecidos en la normativa de contratación pública.

No obstante lo anterior la efectiva realización por parte de Ambulancias Baztán-Bidasoa, S.L. del citado servicio, sin constar indicios de una actuación contraria a la buena fe, hace surgir en la Administración la obligación de indemnizarle, conforme al principio general que excluye el enriquecimiento sin causa, que viene establecido expresamente en la Ley 508 de la Compilación de Derecho Civil Foral de Navarra, según la cual, el que adquiere o retiene sin causa un lucro recibido de otra persona, queda obligado a restituir, siempre que se cumplan una serie de condiciones que concurren en el presente caso.

Visto el Acuerdo del Gobierno de Navarra, de 18 de octubre de 2023.

En virtud de las facultades conferidas por los Estatutos del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea, aprobados por Decreto Foral 171/2015, de 3 de septiembre,

RESUELVO:

1º.- Autorizar un gasto de 1.256.685,55 euros para abonar a Ambulancias Baztán-Bidasoa, S.L., la factura número 23000263 de fecha 30 de septiembre de 2023 referente al pago indemnizatorio (1.235.509,13 euros) y servicios puntuales (21.176,42 euros) correspondiente al mes de septiembre de 2023.

2º.- Imputar 1.256.685,55 euros a la partida 540002 52833 2231 311100, denominada “Plan de atención de emergencia sanitaria y ambulancias”, del Presupuesto de Gastos de la Gerencia del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea para el ejercicio 2023.

3º.- Ordenar a la Sección de Tesorería del Departamento de Economía y Hacienda para que ingrese la cantidad de 1.256.685,55 euros a Ambulancias Baztán Bidasoa, S.L., importe facturado por el centro.

4º.- Trasladar esta Resolución a la Intervención Delegada en el Departamento de Salud; a la Dirección de Gestión Económica y Servicios Generales; al Servicio de Presupuestos y Contabilidad, a la Dirección de Asistencia Sanitaria al Paciente y al Servicio de Gestión de Prestaciones y Conciertos del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea; y a la Secretaría General Técnica del Departamento de Salud, a los efectos oportunos.

5º.- Notificar esta Resolución al interesado, significándole que contra la misma podrá interponer recurso de alzada ante el Consejero de Salud del Gobierno de Navarra en el plazo de un mes a partir del día siguiente al de su notificación, de conformidad con los arts. 121 y 122 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas y art. 126.3, de la Ley Foral 11/2019, de 11 de marzo, de la Administración de la Comunidad Foral de Navarra y del Sector Público Institucional Foral.

Pamplona, veinte de octubre de dos mil veintitrés.

EL DIRECTOR GERENTE
DEL SERVICIO NAVARRO DE SALUD-OSASUNBIDEA
Jesús Alfredo Martínez Larrea